

Markus Pollmann.

Eine gute Wahl.



Ich unterstütze Markus Pollmann als Stadtratskandidaten, weil er sich für unsere Stadt, die Bürger und unsere Familien engagiert einsetzt. Ich stehe voll und ganz hinter Markus – für eine starke Stimme im Stadtrat, die unsere Bürger und Familien in den Mittelpunkt stellt. Mit ihm haben wir einen Kandidaten, der nicht nur Ideen hat, sondern auch den Willen, sie umzusetzen.

Simone Düzgen



Wir sind GM!



Wir sind GM!

DANKE
für Ihre
Stimme am
14.9.2025

Raoul

Halding-Hoppenheit

Ihr Bürgermeisterkandidat für Gummersbach

Markus

Pollmann

Ratskandidat für den Wahlkreis
Reininghausen/Becke



Markus Pollmann

46 Jahre
verheiratet und Vater
von drei Kindern

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Reininghausen und Becke

Ich kandidiere als Ihr Direktkandidat für den Wahlkreis 190 – für eine starke Heimat im Oberbergischen.

Ich bin 46 Jahre alt, verheiratet und Vater von drei Kindern. Gemeinsam mit meiner Ehefrau Katharina und unseren Kindern – Carlotta, Matteo und Levi – lebe ich auf dem Hepel.

Als Familie sind wir fest in Gummersbach verwurzelt. Ob im Fußballverein, auf dem Tennisplatz oder im Schützenverein – wir leben Gemeinschaft, Engagement und Zusammenhalt.

Beruflich bin ich Ordnungsamtsleiter der Gemeinde Reichshof und zugleich als Standesbeamter tätig. In dieser Rolle habe ich täglich mit Verantwortung, Ordnung und sensiblen Lebenssituationen zu tun. Gerade in der aktuellen Sicherheitslage kann ich mein Fachwissen einbringen, um ehrenamtlich Engagierten – etwa in Vereinen – mit Verständnis, Sachverstand und klarer Kommunikation zu begegnen. So unterstütze ich das Ehrenamt nicht nur mit Worten, sondern auch ganz praktisch – aus Überzeugung und Respekt vor dem, was dort geleistet wird.

Für mich bedeutet Politik, Verantwortung zu übernehmen – mit klarem Kompass, Bodenständigkeit und dem festen Willen, unsere Region zukunftsfest zu gestalten. Dafür stehe ich als Ihr Kandidat der CDU.

Aktuell bin ich sachkundiger Bürger im Jugendhilfeausschuss und Vertreter im Schulausschuss. Dort bringe ich

nicht nur meine berufliche Erfahrung, sondern auch meine Perspektive als Vater von heranwachsenden Kindern ein – um den Blick der Verwaltung auch auf die Lebenswirklichkeit junger Familien zu lenken.

Geben Sie mir Ihr Vertrauen, weil ich mich mit ganzer Kraft für die Anliegen von Familien, für sichere Lebensverhältnisse und für ein starkes Miteinander in unserer Stadt einsetze – mit Erfahrung, Herz und Verlässlichkeit.

Gemeinsam gestalten wir Gummersbach familienfreundlich, sicher und zukunftsfest.

Dafür bitte ich Sie am 14. September 2025 um Ihre Stimme.

Ihr

Gerne für Sie da.

E-Mail: m.pollmann@cdu-gm.de

Tel.: 0176 23448166 | www.cdu-gummersbach.de

Wir sind GM!



Als meine persönliche Vertreterin konnte ich Frau **Simone Düzgen** gewinnen.

